

伏小だより

令和5年度 7月号
富田林市立伏山台小学校
Tel (0721)28-4106

目標を達成するためには

校長 野呂 耕一

今、テレビで見ない日はないぐらいメジャーリーグで大活躍している大谷翔平選手。大谷選手が今のように活躍するまでに至った一つの大きなものとして、「目標ノート」の存在があり、その目標ノートの内容は一躍有名になりました。そのノートの内容は以下のようなものです。

大谷選手は、高校1年生にある1つの大きな目標をたてました。それは、「高校3年生のドラフトにおいて、8つの球団から1位指名を受ける」というものでした。そこで、大谷選手は、その大きな目標を達成するために図1のような8つの小さな目標をたてたそうです。その目標を見れば、「コントロール(をつける)」、「体づくり」、「メンタル(を鍛える)」など、なんとなく方法も想像できるものがほとんどです。しかし、8つの中で1つだけ「ん？」と思うものがあります。それは、「運」です。私も初めに見たとき、運をよくするなんて、いったい何をやるのだろうと思いました。大谷選手は、図2のように運を引き寄せるためにすることを8つ考えたそうです。これで、本当に運がよくなるのかどうかはわかりませんが、これまでニュース等で報道されてきた大谷選手の行いから、メジャーリーグで活躍するようになった今でも実行し続けているのだなあと感心させられます。

子どもたちには、目標を達成するために、具体的に何をやるのかを決めて実行していくことや、あいさつすることなどの大切さについて考えてほしいと思っています。

まもなく7月に入り、1学期も終盤にさしかかりました。4月にたてた目標をどれくらい「達成できているか」または「がんばれているか」を今一度子どもたちと一緒に振り返り、1学期の残りとも夏休みに繋げていってほしいと思います。

図1

体づくり	コントロール	ボールのキレ
メンタル	ドラフト 1位8球団	スピード 160 km/h
人間性	運	変化球

図2

あいさつ	ゴミ拾い	部屋そうじ
道具を 大切に使う	運	審判さん への態度
プラス思考	応援される 人間になる	本を読む

7月の行事予定

1 土	PTA 実行委員会
2 日	
3 月	たてわり活動 諸費振替
4 火	児童集会 2年夏野菜クッキング
5 水	委員会(卒アル写真) 4年14:25 4年代表委員・5・6年15:20下校
6 木	図書委員会による読み聞かせ(平和に関する本)
7 金	エプロン持ち帰り・点検補修A週 短縮校時1年14:25 2~6年15:20下校
8 土	学校協議会
9 日	
10 月	たてわり活動予備日
11 火	児童集会(平和集会) 個人懇談会 全学年13:25下校
12 水	個人懇談会 全学年13:25下校
13 木	個人懇談会 全学年13:25下校
14 金	エプロン持ち帰り・点検補修B週 個人懇談会 全学年13:25下校
15 土	
16 日	
17 月	海の日
18 火	給食最終日 1・2年お話の会 諸費再振替
19 水	短縮校時 大掃除 全学年12:25下校
20 木	終業式 全学年11:00下校
21 金	
22 土	
23 日	
24 月	
25 火	
26 水	
27 木	
28 金	
29 土	
30 日	
31 月	

平和学習週間

夏季休業
7/21~8/28まで
※夏季休業期間中のプールはありません

《8・9月の主な行事》あくまで現時点での予定です。変更になることがあります。ご了承ください。

- 8月20日 全校登校日 29日 始業式11:30下校 30~31日 校内作品展 短縮授業12:25下校
- 9月1日 短縮授業12:25下校 4日 給食開始 6日 委員会 13日 クラブ
- 14日 6年宿泊行事前検診 15日 脊柱側弯症検査 20日 クラブ
- 22日 校内研究授業(1年) 短縮校時 1年14:40 2~6年13:25下校 26日 フリー参観
- 27日 短縮校時全学年13:25下校 28~29日 修学旅行

給食エプロン持ち帰り、点検・補修のお願い

給食エプロンについて、日頃より洗濯やアイロンがけ等へのご協力、ありがとうございます。A週：7月7日（金）、B週：7月14日（金）に給食エプロンを持ち帰ります。エプロンの点検・補修へのご協力をよろしくお願いいたします。

点検をしていただいた際、補修等が必要な場合は、補修キット（ボタンやゴム、ひも）をお渡しいたしますので、学級担任までご連絡をよろしくお願いいたします。なお、補修などが難しそうな場合は新しいものに交換するなどの対応も致します。合わせてご確認よろしくお願いいたします。



平和学習週間（7月4日～12日）

伏山台小学校では、7月のこの時期に平和学習週間として、全校で平和について考える学習を行っています。今年度は、全校で『6日：図書委員会による平和に関する絵本の読み聞かせ』『11日：平和集会』を行い、各クラスでも本を読んだり、話を聞いたりして、平和について考えます。子どもたちが感じたこと・考えたことの一部は下足室に掲示し、子どもたち同士でも交流できるようにします。



6月～8月にかけては、過去の戦争の話聞く機会も多くあるかと思えます。また、最近ではロシア・ウクライナについてニュースで聞かない日はありません。このような時だからこそ、ご家庭でも平和について一度話をしてみたいかがでしょうか。「子どもたちと一緒に未来の平和について考える」そんな時間を大切にしていきたいですね。

個人懇談会のお知らせ

7月11日（火）～14日（金）の4日間、個人懇談会を実施します。1学期の子どもたちのがんばりを伝えることができる良い時間になればと思っています。お忙しい中お時間をいただくこととなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

イカのおすし!

毎年注意喚起をしていますが、この時期になると、大阪府警察から「安まちメール」などで不審人物の情報が多く入ってきます。（最近でも富田林市内でいくつかメールが届いています）不審者から身を守るための方法などをご家庭でも話し合ってくださいとありがたく思います。

【安まちメール】（大阪府警察本部）

<http://www.info.police.pref.osaka.jp/>



5年生 自然教室に行ってきました♪（6月5日・6日）

大阪府岬町にある青少年海洋センターにて、自然教室に行ってきました。当日は天候がとても心配な状況ではありましたが、1日目：ビーチ活動、いかだ体験、キャンプファイヤー、2日目：カヌー体験と予定通りに活動を行うことができました。まるで雨が待っていていたかのような状況でした。子どもたちの日頃のがんばりが、今回のベストな状況呼び込んでくれたのかもしれない。

活動では、子どもたちは本当に全力で楽しんでいる様子でした。なかなか体力の使う活動が多く、「しんどい」「つかれた」と言いながらも、表情は明るくとても楽しそうな様子でした。みんなで協力しないといけない場面が多く、子どもたちにはとても良い機会になったのではないかと考えています。みんなで協力して楽しい時間を作りあげ、仲良く過ごす。こんな経験を通して、子どもたちにはより一層絆を強くし、大きく成長してほしいなあと思います。



ビーチフラッグ



いかだ体験



キャンプファイヤー



二人乗りカヌー

